
再犯防止対策連絡会議 今後の会議の進め方について（方針案） 

 

 令和３年度 第１回会議（書面開催）の意見照会結果を基に、以下の方針案にて今後

の会議を進めていきたいと考えます。 

（第１回会議の意見照会結果の詳細は、資料４－２のとおりです。） 

 

 

【専門分科会の設置について】 

専門分科会を作ることについては「賛成 15 名、反対２名」と賛成多数であったこと

から、専門分科会を設置して検討を進めていきたい。 

 

 

【専門分科会のあり方について】 

 意見照会において２通りの進め方を提案したところ、結果は以下のとおりであった。 

 

 Ⅰ案 Ａ(住居)、Ｂ(就労)について横須賀市に合った方法を検討し、その後、 

Ｃ(入口支援)、Ｄ(薬物)について行う →「賛成 13名、反対４名」 

 

Ⅱ案 Ａ(住居)、Ｂ(就労)、Ｃ(入口支援)、Ｄ(薬物)一斉に開始し、全体会議の 

ボリュームを図りながら進める。   →「賛成 ９名、反対８名」 

 

 以上の結果から、Ⅰ案を採用し、まずはＡ(住居)、Ｂ(就労)に関する専門分科会を設

置することとしたい。 

 なお、Ａ(住居)・Ｂ(就労)については関連性が高く、重複する関係機関・団体も多い

ことから、「住居・就労分科会」として一体的に検討を進めていきたい。 

 

 

資料４－１ 


